

#SÜD-WEST 27. September 2016

OV Mayen: Karl-Heinz Hoffmann hinterlässt große Fußstapfen

Bei der Mitgliederversammlung des OV Mayen gab der langjährige Ortsverbandsvorsitzende Karl-Heinz Hoffmann seinen altersbedingten Rückzug von allen Ämtern bekannt.



Karl-Heinz übte seit 62 Jahren verschiedene Ämter innerhalb der EVG aus. Von den Jugendvertretung über den Personal- und Bezirkspersonalrat, den Bezirksvorstand in Köln bis zur hauptamtlichen Geschäftsführung im Regional- und Bezirksbereich: ein stolzer Weg! Nach seiner Pensionierung übernahm er den Vorsitz des OV Mayen.

Sein Rücktritt hinterlässt eine große Lücke. Die Geschäftsstelle Mainz bedankt sich bei Karl-Heinz ganz herzlich für sein langjähriges Engagement in seiner Gewerkschaft und wünscht ihm alles Gute und Gesundheit für die weitere Zukunft.